

CHRONIQUE DE L'ASPHALTE DE SAMUEL BENCHETRIT

L'auteur nous raconte son enfance, son adolescence à travers une cité, un bloc. Chaque étage de son immeuble a une histoire comme celle de monsieur Stern le plus ancien habitant de l'immeuble. On trouve dans ce livre les problèmes que nous pouvons retrouver dans une cité. Cette autobiographie m'a plu car elle est amusante, facile à lire et à comprendre. Je pense que le but de l'auteur était que les lecteurs s'évadent en lisant ce roman. Les points négatifs sont que parfois il peut y avoir des mots ou des dialogues vulgaires.

Buse BODUR 2GATL3

